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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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わくわくする例会　文化プログラム

本日のリモート出席者

増永  英彦　会員  

大橋  良史　会長
　本日の例会はお待
ちかねだと思います。
昨年度好評で帰山会
長から引き継ぎまし
た文化プログラムの

1回目であります。ゲストの演奏者は後程　
ご紹介させていただきますがフルート奏者
の北村年子様と佐々木美智代様のお二人で
す。
心地よい大人の時間をお過ごしいただけた
らと思います。

　そして先週の会員増強夜間例会では大変多くのご参
加ありがとうございます。梅田委員長、瀧ケ花委員長あ
りがとうございました。ただ増強するんだというよりも
会いたい人を誘うという感覚の方が良いなと思います。
皆さんよりいただく予定の会員満足度アンケートと入会
候補者リストを今後の運営と拡大に活かしたいと思い
ますので、ご提出をよろしくお願いいたします。
　さて、22日の丹生高校の就職模擬面接におきまして
も18名のご参加をいただきました。また、本日も9時より
鯖江高校の模擬面接でした。黒田委員長はじめご参加
いただいた皆様に感謝申し上げます。
　製造関連の就職先がほとんど村田製作所様という事
で、面接している私たちも、社長の名前は野村さんで創
業者は村田昭さんなど、村田製作所様の情報を覚えて
しまうほどでありました。
　丹生高校及び鯖江高校の生徒の皆さんが希望の就
職先に無事合格することを祈ります。
　丹生高校の模擬面接にあたり、面接官として色々調
べましたら、丹生高校の校訓がすごく心に響きましたの
で、ご紹介したいと思います。
　中唐の詩人文章家
　　韓愈（かんゆ）作　「進学解」の　　中の一文
　校訓　　「業　精　於　勤」
業は勤むるに精（くわ）しく嬉（たの）しむに荒む
（学業は勤めれば勤めるほど精通するが、反対にあそび
ふけっていればいるほどすさんでだめになるものだ。）
行は思ふに成り　随ふに毀(やぶ)る
（行ないは思慮をめぐらし工夫すればするほどよくなる
が、反対に気の向くままにやればやるほどだめになって
しまう。）
　学業もそうですが、仕事に関しても、同じことが言える
なと思います。
　本年度のロータリークラブとしても、荒むことのない
よう全力で奉仕をして、工夫して頑張っていこうと思い
ます。この言葉をご紹介して会長の時間といたします。

樂 Flute Duo 音楽会

ロータリーソング

フルート演奏 卓話

会　長　の　時　間

幹　事　報　告

西  尾　俊  一　
ソングリーダー

「幸福度日本一の福井県を目指して」
福井県会議員

清 水    智 信    様北村敏子様・佐々木美香代様

「(仮)魅力ある県立大学を目指して」
県立大学理事長

窪  田   裕  行    様

野呂　和夫　幹事
　先週の会員増強夜間例会で
は、お疲れさまでした。アンケ
ートも次々といただいておりま
すが、ほぼ集まりましたら集計

をして、皆様にご報告いたします。
　また、会長からもお話がありました、今週月曜日丹生
高校・本日午前中鯖江高校で
就職模擬面接が行われまし
た。ご参加いただきました会
員の皆様、お疲れさまでした。
　昨年度の事業に関しまして、
「ガバナー賞」をいただいております。

委　員　会　報　告
梅田　吉臣　親睦委員長
　8月19日の夜間例会に
は、33名のご参加をいた
だきありがとうございます。
　多人数にもかかわらず、

席を立たないご協力のおかげで、コロナ感染の
リスクを抑えらたと思います。これからも夜間例
会を予定しますので、皆さんご参加ください。

帰山明朗ロータリー財団
笹尾昌敬米山委員会
　ロータリー財団と米山委
員長二人からのお願いで
す。既に封筒をご覧いただ

いて、寄付金を収めていただいた方もおられます
が、皆さんのお気持ちの良いときに、随時目標に
沿ってご寄付をいただけたらと思います。
　どうぞよろしくお願いします。
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丹生高校鯖江高校模擬面接ありがとうございました。北村様佐々 木様の演奏を楽しみに

文化プログラム本年度一回目お楽しみに

文化プログラム楽しみにしています

鯖江丹生両校の就職模擬面接を無事終えることができました。みな様のご協力に感謝します

丹生鯖江高校と模擬面接官として参加させていただきありがとうございました。今日からコーヒー味噌汁復活です。

佐々木北村さまの演奏を楽しみに

帰山さんから頂いたチケットで明日オルガンコンサートに夫婦で行ってきます

フルート演奏楽しみにしています

佐々木美香代先生相変わらず美しいです♡演奏楽しみにしています

文化プログラムを楽しみに

　〃

　〃

本日早退させていただきます

「わくわくする例会　文化プログラム」
樂　Flute　Duo　音楽会 ～　らく　～フルート　デュオ　～

♬ 演　奏　し　た　曲　目
１　二人でカルメンを
２　浜辺の歌
３　トゥインクル・リトル・パフェ　
　　　　～きらきら星変奏曲～
４　TAKE　FIVE
５　虹の彼方に
６　リベルタンゴ
７　IMAGINE（1971）
８　「くるみ割り人形」より花のワルツ
※　川の流れのように

有名なオペラがテレビでおなじみに
一緒に口ずさんで！
大人の雰囲気できらきら

クールなリズムに注目！！
映画「オズの魔法使い」より
タンゴの革命家ピアソラの名曲
平和への願いをこめて
華やかなハープソロもフルート２本で
※　アンコール 

♬

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

委　員　会　報　告
黒田　敏夫
　　　職業奉仕委員長
　「就職模擬面接を終えて」
　８月２２日の丹生高校で
は民間企業への就職希望生
　徒２９名に対し、１８名の会
員が面接官として参加し、
８月２６日の鯖江高校では
就職希望生徒１３名に対し、
１１名の会員に参加をして
頂きました。会員参加型の奉

仕事業としては、本年度最初の事業となるのではない
かと思いますが、無事に終えることが出来ましたのは、
会員各位のご支援・ご協力の賜物と感謝
申し上げる次第です。

丹生高校の様子 鯖江高校の様子

　フルート奏者の北村年子（東京藝術大学卒）と佐々木美香代（仁愛女子短期大学専攻科卒）の二
人で、フルート演奏２本による響きの広がりを探求しようと2010年に結成したデュオ。
　クラシックからジャズ、ポピュラーまで幅広いレパートリーを持ち、フルートの音色やその調和の
美しさを届ける演奏活動を精力的に続けている。2018年にはこれまでの集大成といえる「樂 Flute 
Duo 音楽会」第１弾を風の森ホールにて開催、好評を得ている。その他、鯖江市文化センターにて
カルネットコンサートに２年続けて出演、まなべの館でのクリスマスコンサートや、病院、教育施設
等でのミニコンサートなど多数出演。近年の新しいレパートリーの一つとして、オリジナルのオペラ
やお話付き音楽のジャンルに取り組み、より親しみやすいクラシック音楽を追及している。

♫　【　樂　Flute Duo ～らく～フルート　デュオ～　】　紹介

　こんにちは。樂フルートデュオです。
　今日は、皆さんがよくご存じの曲を通して、2人のフルートの音色の魅力をお届けできたらと思っ
ています。ぜひ、メロディに合わせて体を揺らせてみたり、リズムをとってみたり、口ずさんだりして、
自由に楽しんでください。私たちと一緒に素敵な音楽のひとときを過ごしましょう♪

♫　ごあいさつ


